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 а также всеобщий студенческий праздник, который, кстати, отмечают не только ребята, имеющие в своём 

кармане студенческие билеты, но и те, у кого годы учёбы уже далеко за плечами. Многие из моих 

повзрослевших знакомых часто произносят: «Это были лучшие годы в моей жизни!» Верю им на слово, 

потому что знаю: быть студентом – очень здорово! 

«Я себя ощущаю всё тем же студентом» 

       - А что Вы можете о себе рассказать? 
Небольшая пауза, растерянность… Но друг всегда поможет. Тем более если этот друг ещё и коллега. 

- Она! Она весёлая, отзывчивая, оптимист. Идёт по жизни  с улыбкой. И никак иначе. Коммуникабельна и 

ко всему прочему  активный пользователь социальных  сетей. Жгучая брюнетка и любительница кофе. 

Воспитывает сына, и уже 8 лет работает в Режевском строительном техникуме, - сходу охарактеризовала 

молодую подчинённую заместитель директора по воспитательной работе О. Семёнова. 

От себя хочется добавить – умница, красавица и  плюс ко всему замечательный педагог. И всё это о Любови 

Владимировне Дмитриевой (на фото). Мы побеседовали с ней о том, каково это работать там, где раньше 

было получено образование? О том, как проходил путь превращения студента в педагога. 

       - Любовь Владимировна, расскажите, как Вы стали учащейся РСТ? 
       - Выбор профессии был для меня непростым. Из всех предложенных специальностей внимание 

привлекла профессия менеджера. Помню, когда я только пришла  в приёмную комиссию, то даже не 

представляла, чего же  хочу. Тогда Надежда Павлова провела для меня некий разбор специальностей, 

рассказала, какие качества в какой работе необходимы, и посоветовала мне, как человеку с творческим 

складом ума, пойти учиться на менеджера. 

       - А что запомнилось из студенческой жизни больше всего? 
       - Наши праздники, и, конечно, апогей всей нашей внеурочной жизни – фестиваль студенческого 

творчества. А ещё первые недели обучения, которые дались очень тяжело. Я никак  не могла привыкнуть к 

новому месту, каждый день возвращалась домой чуть ли не со слезами. Но после нашего общего похода 

всей группой, всё разом изменилось, учёба стала в радость, а техникум – вторым домом. 

       - Что было  после техникума? 
       - Поначалу я собиралась поступать в Российский государственный  профессионально-педагогический 

университет, но, прожив неделю в Екатеринбурге, поняла, что не могу там находиться, и вернулась домой. 

В конце октября 2002 года зашла в гости к преподавателям в техникум. Встретились. Пообщались, как это 

обычно бывает.  И в ходе беседы Ольга Владимировна Семёнова предложила мне работу педагога-

организатора, на которую я после недолгих раздумий согласилась, и вот до сих пор  не жалею о своём 

выборе. 

       - Чем  же Вас заинтересовала эта работа? 
       - Наверное, всё дело в том, что внутренне я себя ощущаю всё тем же студентом, но одновременно с 

этим я продолжаю развиваться как специалист. Я люблю студентов, и мне приятно, что они отвечают мне 

взаимностью, всегда радует, когда кто-то благодаря тебе достигает новых высот, становится лучше,  

чувствуешь за этот рост особую ответственность  и гордость. Именно поэтому я давно мечтаю стать 

педагогом. Хочется вести свои уроки, по дисциплине менеджмент. А в идеале ещё бы хотелось быть 

куратором группы. Верится, что когда-нибудь мечты станут реальностью. 

       - Что бы Вы хотели пожелать студентам в их праздник? 
       - Старшекурсникам, тем, кто уже находится на финишной прямой, желаю терпения, осталось совсем 

чуть-чуть. И сейчас самое важное подготовиться к сдаче «госов». Тем же, кто стоит  в начале пути, хочется 



пожелать лёгкой учёбы, но не забывайте, что вы – студенты, а студенческая жизнь – это не только 

«зазубривание» лекций, а ещё и развлечения и праздники. И заходите к нам в 25 кабинет, где вам всегда 

рады. 

Сгорают на учёбе 
Быть студентом это и честь и тяжкая ноша, все, кто прошел через студенческие годы, вспоминают их с 

особым трепетом и любовью. Мы опросили наших студентов, какой момент из их студенческой жизни 

запомнился больше всего.   И вот что получилось: 

       Павел Чепчугов (Режевской Многопрофильный Техникум (РМТ): 
- Больше всего запомнились  наши военные сборы.  Во взводе, в котором мы были,  мы выучили и пели  

очень  весёлую  и заводную песню,  текст песни был правда неприличный,  но нам нравилось  всем,  кроме 

нашего ротного. 

       Игорь (РМТ): 
- Есть как положительные, так и отрицательные воспоминания, но всегда приятное помнится дольше. Из 

таких моментов,  пожалуй,  можно вспомнить  работу в комитете по делам молодёжи, и то, как я, 

неожиданно для себя, вышел ударником. А если уж немного раскрыть карты, то однажды  я проспал 

пожарную тревогу. Так что я просто «сгораю на учёбе». 

       Татьяна Шакирьянова (РСТ, строительное отделение): 
- После окончания техникума, я буду вспоминать  поездку на соревнования по боулингу и игры по 

баскетболу. Ничто не способно сплотить коллектив и навеять общие воспоминания так, как совместно 

проведённый отдых, тем более, если это активный отдых. 

       Кристина Костарева (РСТ, бухгалтерское отделение): 
- Мне вспомнится моя группа,  обожаю своих девчонок, наши праздники. Конечно, не забуду и о походах. 

Но больше всего запомню пары  С. Рубцовой , Т. Гармс, К. Логиновой и О.Семёновой. А вообще, можно 

будет вспомнить всё, что с нами было, так как это того достойно. И я верю, что, спустя годы, мы все 

соберёмся, и от души насладимся нашими общими воспоминаниями. 

       Кирилл Гарифов (РСТ, программист): 
- Первое – это, конечно же, люди, которые окружали меня: одногруппники, преподаватели, друзья. Второе-

сам техникум, за столько лет обучения так привыкаешь  к нему, что при слове «техникум» непроизвольно 

перед глазами появляется картинка с фасадом здания. 

Для этих ребят студенческая пора ещё не закончилась, и, возможно, через много лет сегодняшние 

воспоминания сменятся другими. Вот, например, у выпускницы УрГУ, Екатерины, во времена студенчества 

были другие заботы: 

- Помню, будучи студенткой, мне всегда жутко хотелось спать и есть. Причём, чувство голода не пропадало 

даже после сытного обеда. Лишь изредка удавалось брать на пары лёгкий перекус, так как в пустом 

холодильнике поживиться было нечем. Однажды, спасаясь от очередного приступа голода, мы нашли в 

холодильнике … чёрную икру. Девочке-соседке родители прислали целый брикет.  Очень забавно 

смотрелись в переходе университета бедные студентки, жадно поедавшие бутерброды с чёрной икрой. 

Желаю современным учащимся, вузов, колледжей, техникумов, чтобы вас миновала сия голодная чаша, и 

вместе с тем, чтобы на выходе из учебного заведения, вы взяли с собой большой багаж интересных 

воспоминаний о годах, которые уже никогда не повторятся. С Днём студента! 

Материалы подготовила М. БЕЛОУСОВА.  

ИЗВЕЩЕНИЕ. 

26 января 2011 года созывается Режевская Дума для проведения очередного заседания. Начало заседания 

Режевской Думы в 10.00 час. в зале заседаний администрации Режевского городского округа по адресу: г. 

Реж, ул. Красноармейская, 16. 

На заседании Режевской Думы предполагается рассмотреть следующие вопросы: 

1. О внесении изменений и дополнений в Устав Режевского городского округа. 

2. Об утверждении Положения о порядке принятия решений о создании, реорганизации и ликвидации 

муниципальных унитарных предприятий Режевского городского округа. 

3. Об утверждении прогнозного плана приватизации муниципального имущества Режевского городского 

округа на 2011 год. 

4. Об утверждении Порядка уведомления о фактах обращения в целях склонения к совершению 

коррупционных правонарушений муниципального служащего Режевского городского округа. 

5. Об утверждении надбавок к ценам (тарифам) на коммунальные услуги для потребителей Режевского 



городского округа на 2011-2020 годы. 

6. Об утверждении Программы комплексного развития систем коммунальной инфраструктуры Режевского 

городского округа до 2020 года. 

7. О внесении изменений в решение Режевской Думы от 28.09.2005 года №49 «Об утверждении Положения 

об уполномоченном органе местного самоуправления в сфере физической культуры и спорта – комитете по 

физической культуре и спорту Режевского городского округа». 

8. О внесении изменений в генеральный план города Реж. 

9. Отчёт контрольного органа Режевского городского округа по результатам проверки комитета по 

управлению имуществом Режевского городского округа в правильности исчисления, полноты и 

своевременности внесения арендной платы от сдачи в аренду имущественных комплексов, находящихся в 

казне Режевского городского округа. 

10. Об утверждении отчёта о работе контрольного органа Режевского городского округа за 2010 год. 

11. Об утверждении плана работы контрольного органа Режевского городского округа на 2011 год. 

12. Об утверждении плана работы Режевской Думы на 2011 год. 

13. Об утверждении графика приёма избирателей депутатами Режевской Думы на 2011 год. 

14. О назначении помощника депутата Карташова И. Г. 

15. Обращение режевского городского прокурора о предоставлении результатов проверок контрольного 

органа Режевского городского округа в Режевскую прокуратуру. 

16. Информация администрации РГО о работе жилищно-коммунального комплекса Режевского городского 

округа. 

17. Об организации работы частного такси на территории Режевского городского округа. 

18. Информация о порядке регулирования оплаты труда начальников территориальных управлений по 

сёлам в зависимости от объёма, нагрузки и выполнения полномочий. 

19. Информация администрации РГО о результатах рассмотрения обращения МУП «Ритуал» (протокол 

заседания Режевской Думы от 15.12.2010 года №15). 

20. О выполнении главой Режевского городского округа, администрацией Режевского городского округа, 

органами местного самоуправления Режевского городского округа вопросов, поставленных Режевской 

Думой по решению Режевской Думы от 20.10.2010 года №65. 

21. Обращение к губернатору Свердловской области о пересмотре оценки кадастровой стоимости земли на 

территории Режевского городского округа. 

Председатель Режевской Думы Н. БАЧИНИН. 

Как живёшь, страна? 

Россия 
       Премьер-министр России В. Путин встретился с руководством партии «Единая Россия». Разговор шёл о 

проблеме тарифов на ЖКХ. Глава правительства потребовал жёстко наказывать чиновников, допускающих 

рост тарифов более 15%. По словам В. Путина, рост может быть и ниже установленного правительством – 

«13-14%, не более». 

       Премьер-министр РФ В. Путин подписал распоряжение о создании оргкомитета по подготовке и 

проведению чемпионата мира по футболу 2018 г. Эта структура возьмёт на себя решение важнейших задач 

по координации предстоящей работы, обеспечит взаимодействие с российскими регионами и ведомствами, 

а также зарубежными партнёрами. В полномочия оргкомитета войдёт информационное и организационное 

сопровождение подготовительных мероприятий и самого чемпионата. 

       ФАС в течение двух месяцев оштрафует семь российских страховых компаний на сумму не менее 70 

млн. руб. Причина штрафа – сговор на рынке добровольного страхования транспортных средств (КАСКО). 

«Общая сумма штрафов будет не менее 70 млн. руб.», - сообщил заместитель главы ведомства А. 

Кашеваров. 

       Эпидемический порог заболевания острыми респираторными инфекциями (ОРВИ) превышен в 14 

регионах России. Среди «лидеров» по заболеваемости отмечены Санкт-Петербург, Воронежская, 

Кировская, Оренбургская, Челябинская, Костромская, Орловская, Тамбовская, Омская, Томская области, а 

также Карелия, Татарстан, Чувашия и Хакасия. 

 

Область 
       А. Мишарин провёл «прямую линию» с читателями «Областной газеты». Это первый диалог главы 

Свердловской области с читателями главной газеты региона в таком формате. В течение полутора часов 

губернатор отвечал на вопросы жителей области. Они касались самых разных сторон нашей жизни – от 



перспектив развития региона в целом, развития науки, промышленности, образования до строительства 

детских садов, роста цен на продукты питания, газификации сёл и деревень. Всего поступило 112 вопросов, 

на 23 губернатор ответил в ходе «прямой линии». Многие конкретные просьбы были направлены в 

министерства и ведомства области. Подводя итоги первый «прямой линии» 2011 года, губернатор 

отметил: «Отвечать на вопросы жителей области, общаться в таком формате - очень полезно. Вопросы 

отражают реальные проблемы, позволяют понять, как люди воспринимают нашу работу. Думаю, такие 

диалоги будем проводить регулярно». 

       Министр сельского хозяйства и продовольствия Свердловской области И. Бондарев провёл совещание с 

руководителями крупнейших уральских хлебокомбинатов, посвящённое ситуации на хлебном рынке и 

ценообразованию. Итогом совещания стало обещание представителей хлебной промышленности области, 

что резкого скачка цен на хлеб не будет. По словам каждого из присутствующих руководителей 

предприятий, рост произойдёт в пределах 5-10%. Гарантом этого станет и большая конкуренция между 

предприятиями хлебопромышленной отрасли области. По признанию самих производителей, главным 

конкурентным преимуществом в настоящий момент является не только высокое качество продукта, но и 

низкая цена. 

       Министерство здравоохранения Свердловской области планирует уже в марте направить в Израиль 

первую группу уральских врачей для обмена опытом с израильскими коллегами и повышения 

квалификации. Об этом сообщил министр здравоохранения А. Белявский. Согласно разработанной в 

Свердловской области программе модернизации сферы здравоохранения на 2011-2012 годы, на которую 

направят 11 млрд. руб., кроме укрепления материально-технической базы больниц серьёзные средства 

будут направлены на решение проблемы кадров: сегодня средняя укомплектованность лечебных 

учреждений области составляет лишь 50%. А если нет врачей – нет и здравоохранения. Поэтому губернатор 

поставил перед правительством задачу исправить эту ситуацию, в том числе посредством организации 

стажировок для уральских врачей в лучших клиниках России и стран зарубежья. 

По материалам СМИ – Галина ПОПОВА. 

Как изменятся тарифы на коммунальные услуги. 

Примерный расчёт оплаты за квартиру в доме, имеющем все виды коммунальных 

услуг    
 

№ 

п/п Виды услуг 

Ед. 

изм. 

3-комн. 

квартира, 

состав 4 чел., 

площадь 70 кв. 

м 

2-комн. 

квартира, 

состав 3 чел., 

площадь 52 кв. 

м 

2-комн. квартира, 

состав 1 чел., 

площадь 52 кв. м 

1-комн. квартира, 

состав 2 чел., 

площадь 35 кв. м 

      

  

Стоимость 

оплаты 

Стоимость 

оплаты 

Стоимость 

оплаты Стоимость оплаты 

      

тарифы

на 2010 

год 

тарифы 

на 2011 

год 

тарифы 

на 2010 

год 

тарифы 

на 2011 

год 

тарифы 

на 2010 

год 

тарифы 

на 2011 

год 

тарифы 

на 2010 

год 

тарифы 

на 2011 

год 

тарифы 

на 2010 

год 

тарифы 

на 2011 

год 

1 2 3 4 6 7 9 10 12 13 15 16 18 

1. 

Содержание 

жилья кв. м 7,02 7,02 491,4 491,4 365,04 365,04 365,04 365,04 245,7 245,7 

  

Текущий 

ремонт   6,32 6,32 442,4 442,4 328,64 328,64 328,64 328,64 221,2 221,2 

  

% роста к 2010 

году     100,00%   100,0%   100,0%   100,0% 67,31% 100,0% 

2. Вывоз ТБО   22,95 22,95 91,8 91,8 68,85 68,85 22,95 22,95 45,9 45,9 

  

% роста к 2010 

году     100,0%   100,0%   100,0%   100,0%   100,0% 

3. 

Утилизация 

ТБО   0     0   0   0   0 

  

% роста к 2010 

году     100,0%   100,0%   100,0%   100,0%   100,0% 

4. Кап. ремонт м2 2,69 2,69 188,3 188,3 139,88 139,88 139,88 139,88 94,15 94,15 

  

% роста к 2010 

году     100,0%   100,0%   100,0%   100,0%   100,0% 



Уважаемые собственники жилья, обслуживаемого ООО УК «Гавань», обращаем ваше внимание, что в 2011 

году изменяются некоторые тарифы на коммунальные услуги. 

1. Холодное водоснабжение и водоотведение остаются на уровне 2010 года и цена с человека составляет: 

ХВС – 45,34  руб./чел. в мес.; 

водоотведение - 61,51 руб./чел. в месяц. 

(Постановление администрации РГО от 11.08.2010 года №1531.) 

2. Отопление увеличивается с 01 января 2011 года и будет составлять 44,50 руб. за кв. м в месяц 

(постановление РЭК Свердловской области от 23.12.10 №165-ПК). 

3. ГВС и жилищные услуги будут изменены с 01 февраля 2011 года, и цена будет составлять: 

ГВС - 258,33 руб. с человека в месяц (постановление РЭК Свердловской области от 29.12.10 №183-ПК). 

Утилизация ТБО - 6,22 руб./чел. в месяц (постановление РЭК Свердловской области от 06.10.10 №121-ПК). 

Содержание жилья - 7,77 руб./кв. м в меся. 

Текущий ремонт - 6,99 руб./кв. м в месяц. 

Капитальный ремонт - 2,97 руб./кв. м в месяц. 

Вывоз ТБО - 13,33 руб./чел. в месяц. 

(Постановление администрации РГО от 15.12.2010 года №2362.) 

Как видно, изменение тарифов на 2011 будет поэтапным, т. е. часть тарифов увеличится с 01.01.11г. и часть 

с 01.02.2011 г. 

Таким образом, оплата с 01.01.11 будет выглядеть:  

1.  ГВС  чел.  271,17 271,17 1084,68 1084,68 813,51 813,51  271,17 271,17  542,34 542,34  

   % роста к 2010 году      100,0%   100,0%    100,0%   100,0%   100,0% 

2.  Отопление  кв. м  39,40 39,40  2758  2758  2048,8 2048,8  2048,8 2048,8  1379  1379  

   % роста к 2010 году      100,0%   100,0%    100,0%   100,0%   100,0% 

3.  Холодная вода  чел.  45,34 45,34  181,36 181,36  136,02 136,02  45,34  45,34  90,68  90,68  

   % роста к 2010 году      100,0%   100,0%    100,0%   100,0%   100,0% 

4.  Канализация  чел.  61,51 61,51  246,04 246,04  184,53 184,53  61,51  45,34  123,02 123,02  

   % роста к 2010 году      100,0%   100,0%    100,0%   73,7%    100,0% 

Итого по коммунальным 

услугам:        4270,08 4270,08 3182,86 3182,86 2426,82 2410,65 2135,04 2135,04 

   % роста к 2010 году          100,0%    100,0%   99,3%    100,0% 

   то же без отопления        1512,08 1512,08 1134,06 1134,06 378,02 361,85  756,04 756,04  

              100,00%   100,00%   95,72%   100,00% 

                            

   Всего:  руб.      5483,98 5483,98 4085,27 4085,27 3283,33 3267,16 2741,99 2741,99 

   % роста к 2010 году          100,0%    100,0%   99,5%    100,0% 

   то же без отопления        2725,98 2725,98 2036,47 2036,47 1234,53 1218,36 1362,99 1362,99 

   % роста к 2010 году          100,0%    100,0%   98,7%    100,0% 

Размер оплаты с 01.02.11 года будет выглядеть: 

  

Итого по 

жилищным 

услугам:       1213,9 1213,9 902,4 902,4 856,5 856,5 607,0 607,0 

   

% роста к 2010 

году          100,0%   100,0%   100,0%    100,0%  

                            

 Примерный расчёт оплаты за квартиру в доме, имеющем все виды коммунальных услуг    

№ 

п/п Виды услуг  

Ед. 

изм. 

3-комн. 

квартира, 

состав 4 чел., 

площадь 70 кв. 

м  

2-комн. 

квартира, 

состав 3 чел., 

площадь 52 кв. 

м  

2-комн. квартира, 

состав 1 чел., 

площадь 52 кв. м  

1-комн. квартира, 

состав 2 чел., 

площадь 35 кв. м  

      

  

Стоимость 

оплаты  

Стоимость 

оплаты  Стоимость оплаты Стоимость оплаты 

      тарифы тарифы тарифытарифы тарифы тарифы тарифы тарифы тарифы тарифы 



  

  

на 2010 

год  

на 2011 

год  

на 2010 

год  

на 2011 

год  

на 2010 

год  

на 2011 

год  

на 2010 

год  

на 2011 

год  

на 2010 

год  

на 2011 

год  

1  2  3  4  6  7  9  10  12  13  15  16  18  

1.  

Содержание 

жилья  

кв. 

м  7,02  7,77  491,4  543,9  365,04 404,04  365,04 404,04 245,7 271,95 

  

Текущий 

ремонт   6,32 6,99 442,4 489,3 328,64 363,48 328,64 363,48 221,2 244,65 

  

% роста к 

2010 году     110,64%   110,6%   110,6%   110,6% 60,86% 110,6% 

2. Вывоз ТБО   22,95 13,33 91,8 53,32 68,85 39,99 22,95 13,33 45,9 26,66 

  

% роста к 

2010 году     58,1%   58,1%   58,1%   58,1%   58,1% 

3. 

Утилизация 

ТБО   0 6,22   24,88   18,66   6,22   12,44 

  

% роста к 

2010 году     100,0%   100,0%   100,0%   100,0%   100,0% 

4. Кап. ремонт 

кв. 

м 2,69 2,97 188,3 207,9 139,88 154,44 139,88 154,44 94,15 103,95 

  

% роста к 

2010 году     110,4%   110,4%   110,4%   110,4%   110,4% 

  

Итого по 

жилищным 

услугам:       1213,9 1319,3 902,4 980,6 856,5 941,5 607,0 659,7 

  

% роста к 

2010 году         108,7%   108,7%   109,9%   108,7% 

1. ГВС чел. 271,17 258,33 1084,68 1033,32 813,51 774,99 271,17 258,33 542,34 516,66 

  

% роста к 

2010 году     95,3%   95,3%   95,3%   95,3%   95,3% 

2. Отопление кв. м 39,40 44,50 2758 3115 2048,8 2314 2048,8 2314 1379 1557,5 

  

% роста к 

2010 году     112,9%   112,9%   112,9%   112,9%   112,9% 

3. 

Холодная 

вода чел. 45,34 45,34 181,36 181,36 136,02 136,02 45,34 45,34 90,68 90,68 

  

% роста к 

2010 году     100,0%   100,0%   100,0%   100,0%   100,0% 

4. Канализация чел. 61,51 61,51 246,04 246,04 184,53 184,53 61,51 45,34 123,02 123,02 

  

% роста к 

2010 году     100,0%   100,0%   100,0%   73,7%   100,0% 

Итого по 

коммунальным 

услугам:       4270,08 4575,72 3182,86 3409,54 2426,82 2663,01 2135,04 2287,86 

  

% роста к 

2010 году         107,2%   107,1%   109,7%   107,2% 

  

то же без 

отопления       1512,08 1460,72 1134,06 1095,54 378,02 349,01 756,04 730,36 

            96,60%   96,60%   92,33%   96,60% 

                          

  Всего: руб.     5483,98 5895,02 4085,27 4390,15 3283,33 3604,52 2741,99 2947,51 

  

% роста к 

2010 году         107,5%   107,5%   109,8%   107,5% 

  

то же без 

отопления       2725,98 2780,02 2036,47 2076,15 1234,53 1290,52 1362,99 1390,01 

  % роста к         102,0%   101,9%   104,5%   102,0% 



 

ООО «УК «Гавань».  

 Крадут и доски, и водку, и печенье… 

Согласно сводкам отдела внутренних дел за минувшую неделю на территории Режевского округа было 

зарегистрировано 141 происшествие. Кражи составили 11 преступных эпизодов. А теперь подробнее о 

некоторых происшествиях: 

Краж в последнее время происходит заметно меньше. Но всё равно жадные до наживы люди при случае 

пытаются взять всё, что плохо лежит. Так, на прошедшей неделе регистрировались разного рода хищения: к 

примеру, 17 января несовершеннолетний похитил из магазина «Визит» пачку печенья, а спустя два дня в 

СПК «Глинский» неизвестные похитили 0,25 м3 досок. 21 января неизвестный похитил в магазине 

«Орхидея» бутылку водки.  

20 января неизвестный вступил в половую связь с несовершеннолетней М. 1995 года рождения. 22 января 

по ул. Пятилетки мужчина нанёс телесные повреждения 8-летнему ребёнку сожительницы. Таким образом, 

в 2011 году открыт счёт преступлений, совершаемых в отношении несовершеннолетних. Тревожный факт. 

21 января в «дежурную часть» позвонила жительница Режа, сообщив, что неизвестные пытаются выманить 

у неё по телефону деньги. Напомним, подобные аферы сегодня не редкость, поэтому всегда следует быть 

начеку. И, похоже, мошенники в тот день всё же нашли доверчивую жертву, потому что на следующий 

день пострадавшая обратилась в милицию, сообщив, что злоумышленники обманным путём завладели 50 

тысячами рублей, принадлежавшими ей. 

23 января после попытки суицида в «скорую помощь» обратилась гражданка К., 26 лет. 

Сотрудники ГИБДД призывают режевлян (и водителей, и пешеходов) быть осторожнее. 20 января около 15 

часов на автостоянке возле магазина «Берёзка» автомобиль «ВАЗ-21074» начал движение назад, не 

убедившись в безопасности совершения манёвра, и совершил наезд на пешехода (женщину 1932 года 

рождения). В результате ДТП медицинские работники поставили пострадавшей диагноз «синдром 

сдавливания левой нижней конечности», что, учитывая возраст женщины, является серьёзной травмой. 

Анастасия СОБОЛЕВА.  

Лотерея «Поймай удачу»: итоги розыгрыша. 

По итогам очередного розыгрыша лотереи победительницей стала Мартынова Г.П., которую мы 

приглашаем в редакцию «Р. В.» (ул. Красноармейская, 5) получить денежный приз.  

А вам, уважаемые наши читатели, напоминаем, что лотерея продолжается. Ищите купоны участника 

лотереи в «Режевской вести» и выигрывайте денежные призы! 

 «Формула-1» в миниатюре. 

 

 Вид спорта, в котором всё происходит молниеносно, а гонщики борются за каждую секунду, уже 

несколько лет культивируется в Реже спортивно-техническим клубом «Полигон». Это картинг, и в субботу 

в нашем городе прошёл V этап чемпионата области по столь динамичному виду спорта. 

Есть мнение, что картинг – это «Формула-1» в миниатюре. Об этом говорит и семикратный чемпион мира и 

самый успешный пилот в истории автоспорта Михаэль Шумахер, который считает, что мастерство пилота 

должно основываться на опыте, приобретённом в картинге, что вполне справедливо и для него самого. 

Вернёмся к нашим реалиям. На мини «Формулу-1» в Реж приехали гонщики из Тюмени, Челябинска, 

Верхней Пышмы, Верхней Синячихи, Екатеринбурга, Алапаевска. В трёх классах участвовали и режевляне: 

Евгений Морсунов, Вениамин Лукин, Виталий Луковских, Евгений Першин и Сергей Татаринов. 

2010 году 



Традиционно гонку открыли младшие участники – спортсмены класса «Кадет». Борьба здесь была упорной 

и захватывающей. В первом заезде удалось прийти первым В. Лукину, но из-за поломки мотора в 

следующем заезде ему пришлось сойти с трассы и завершить выступление. А вот Е. Морсунов, 

выступавший в том же классе, стал серебряным призёром. 

Самым многочисленным и зрелищным был класс «Е». Среди спортсменов из других городов стартовали и 

двое режевлян. Оставить позади большинство соперников, и занять второе место удалось Е. Першину. IV 

место занял С. Татаринов.  

В. Луковских выступил в классе «Союзный», но из-за технических проблем довести гонку до конца ему не 

удалось. 

Гости из других городов остались довольны качеством трассы и организацией соревнований, что, в 

принципе, происходит всегда, поэтому к нам и приезжают в любые морозы даже из отдалённых 

территорий. 

Следующими соревнованиями, в которых примут участие спортсмены СТК «Полигон» станет Кубок 

России по автокроссу «на шипах», который пройдёт на оз. Балтым (В. Пышма). 

Арина АГАПОВА. 

 


